
ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

議長 

意見 対応経過及び結果 

家の周りが暗いです。明るくしてほしいです。 

ご意見をお寄せいただき、ありがとうございます。 

このような身近な環境整備の課題については、まず地域の皆様同士で

状況を共有し、どの場所に、どのような対応が必要かといった点につ

いて、町内会でのご意見・ご調整が大変重要となります。 

例えば、街路灯の設置場所によってはご近所への影響もありますし、

町内会費などによる設置・維持管理を行っている地区もあります。 

そのため、まず町内会での現地確認や、意見交換を通じて優先順位を

整理していただき、それをもとに市の関係部署と調整していく形がス

ムーズです。 

議会としても、市民の安心・安全を守る視点から、こうした地域の動

きをしっかり受け止め、必要に応じて行政との橋渡しをしてまいりま

す。 

 

                      

  



ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

産業建設委員会 

意見 対応経過及び結果 

港町のヤマダ電機周辺の道が、街灯が少なく夜歩くのが怖い

ので増やしてほしいです。 

周辺の夜間の様子を確認しました。 

港町の町内会に確認したところ、街灯の設置を検討するとのことでし

たので、今後解消に向けて地域で動いていくことになると思われま

す。 

 

  

  



ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

議会広報広聴委員会 

意見 対応経過及び結果 

井戸端会のポスターに、市議さんたちの専門が記入されてい

ると住民が声を持って行きやすいような気がします。(調べる

のはめんどくさいと思うので) 

地域井戸端会において各種意見に対応できるよう、３常任委員会（総

務文教、福祉環境、産業建設）から 1名ずつ議員が出席しております。 

しかし、まちづくりセンターに配布している周知チラシには出席議員

の所属する委員会が記載されていないため次回開催以降は議員の所

属する委員会が分かるようチラシの内容を見直します。 

 

 


